



ゆめ広場

しる東
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA

令和5年度 城山東小学校だより 第8号 12月発行

もうすぐ冬休み

令和5年もあとわずかとなりました。11月後半から城山東小学校でもインフルエンザが流行し、学年休業を行った学年もありましたが、ようやく感染状況も落ち着いてきました。日中はまだまだ暖かい日もありますが、朝夕の気温はすっかり真冬並みになってきました。皆様が、健康で心穏やかな年末年始が迎えらるることを祈るばかりです。

12月26日(火)から冬休みとなります。ぜひ、冬休みならではの経験をたくさんさせてください。年末の大掃除の手伝い、年始のあいさつ、お正月の昔遊び、書初めなど、伝統文化・行事に触れつつ、ご家族の絆を深めていただけるとよいと思います。子供たちにとっても楽しく健やかで有意義な冬休みになりますように。

第3回魅力ある学校づくり地域協議会

11月29日(水)に第3回魅力ある学校づくり地域協議会を行い、授業参観と給食の試食をしていただきました。子供たちが落ち着いた雰囲気でも過ごしているということで、委員の皆様にも安心していただきました。



【教育支援者感謝感謝状】

11月25日に教育支援者感謝状の贈呈式が行われ、本校の地域協議会長 菅原 拓朗 様に宇都宮市教育長より感謝状が贈られました。

菅原様は、平成29年度より地域協議会長を務め、会の運営にご尽力いただいております。また、木工ボランティアや昔遊び(伝承遊び)等のボランティアによる学校支援活動にも積極的に取り組んでいただいております。心より感謝申し上げます。

計画通り実施できました～ PTA文化祭

昨年は、実施内容を急遽変更して行いましたが、今年度は、ステージパフォーマンスとワークショップを予定通りに実施することができました。ステージパフォーマンスは、詩吟にダンス、6年生クラスで参加のオタ芸と大いに盛り上がりました。ワークショップは、親子で、または友達と、話をしながら和やかに作品制作に取り組む素敵な時間となりました。



第4回 避難訓練

12月7日(木)、宇都宮西消防署城山分署の方においでいただき、地震と火災を想定した避難訓練をしました。防火扉も使用しましたが、全児童が安全に避難することができました。代表児童による消火器使用訓練を実施し、放水の様子も見ていただきました。実際に消防ポンプ車を目の前にして、防火への関心が高まったようです。



特色ある教育活動「大谷プラン」続々実施中!!

第5号の学校だよりでお知らせしましたが、「大谷プラン」の一環として9月には、1・2年生が陶芸家の谷口 勇三先生と直之先生にご指導いただきながら、粘土で共同制作を行いました。その後、10月に6年生が卒業制作（陶芸体験）、12月には5年生がお茶碗作りを行いました。



また、11月・12月にも、1年生から5年生が「大谷プラン」を実施し、豊かな自然や地域の良さを実感したり、人とのつながりの中で達成感や充実感を味わったりすることができました。



1年生 大谷保育園訪問

1・2年生 健康の森で秋さがし

3年生「渡邊家住宅」で織物体験



4年生
大谷寺・大谷資料館見学



5年生
CDPフロンティア・カネホン採石場見学



【素敵な作品を寄贈していただきました】

長きにわたり、かやぶき屋根の古民家「渡邊家住宅」で、城山東小の子供たちに織物づくりを教えてくださっている織物作家の渡邊 恵美子先生から、素敵な作品をいただきました。タイトルは「樹想」。樹木の「いきいきとした」「のびのびしていてさわやかな」生命力が感じられる作品です。職員室前に展示してありますので、学校にお越しの際は、ぜひご覧ください。



ふれあい つながり 学び合い



生活科「おもちゃランド」



手洗い教室



人権教育 道徳授業



小中一貫教育乗り入れ授業

日々の様子をHPにアップしています。携帯電話やスマートフォン、タブレットでも見られます。ぜひご覧ください。 <http://www.ueis.ed.jp/school/shiroyama-e/>

